

Causan una treintena de muertos atentados suicidas en el norte de Camerún



Camerún, 25 ene (RHC) Alrededor de una treintena de personas murieron en una serie de atentados suicidas en la región norte de Camerún regularmente atacada por el grupo terrorista Boko Haram.

Según los medios de prensa dos individuos se inmolaron en el mercado central de Bodo, mientras que igual número atacó el principal acceso a esta localidad, ubicada en el extremo norte del país africano.

De acuerdo con fuentes policiales los reportes ubican en 30 el número de heridos como consecuencia de tales actos, con los que hasta el momento no se ha responsabilizado grupo alguno.

Todavía ningún grupo se adjudicó la responsabilidad de los ataques, aunque esa localidad cerca de la frontera con Nigeria es regularmente asediada por el grupo extremista Boko Haram.

En 2013, esa secta inició sus ataques en el extremo norte de este país y desde entonces murieron mil 200 personas, según un balance del gobierno, y que precisó el ministro camerunés de Comunicación, Issa Tchiroma Bakary.

Yaundé reforzó su presencia militar en la frontera con Nigeria para frenar a esos terroristas, quienes mataron a unos 17 mil ciudadanos y provocaron el desplazamiento de más de 2,5 millones de habitantes desde 2009.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/82262-causan-una-treintena-de-muertos-atentados-suicidas-en-el-norte-de-camerun>



Radio Habana Cuba